

Tourismus hat Herz für Kinder

Wie schon im Jahr davor unterstützte die Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft zu Weihnachten 2017 erneut den Verein „Herzkinder Österreich“. Knapp vor dem Fest überreichte Spartenobmann Markus Grießler einen 1000-Euro-Scheck an Astrid Baumgartner vom Verein Herzkinder (Foto). Die Institution ist Anlaufstelle für von Herzerkrankungen betroffene Kinder, ihre Familien und Angehörigen bei allen nicht-medizinischen Anliegen. Die Spendengelder werden unter anderem verwendet, um Wohneinheiten für Familien zu finanzieren, in denen diese während der Krankenhausaufenthalte ihrer Kinder ein temporäres Zuhause finden.

